
令和６年９月定例教育委員会 会議録 

 

1 開催期日    令和６年９月３０日（月） 

        開会  午前  ９時５６分 

        閉会  午前１０時４９分 

 

２ 開催場所  穴水町役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長              大 間 順 子 

        委  員（教育長職務代理者）  大 家 志 夫 

委 員             小 林 由紀子 

委 員             山 崎 与志雄 

委 員             小 豆 竹 志 

 

        局 長                     松 尾 美 樹 

次 長                     牛 谷 政 樹 

        係 長             朝 倉 恵 子  

係 長             島 崎 俊 崇   

 

      

 

   

 

４ 議  件  

      報告第２２号 町修学資金選考について 

協議第 ６号 令和６年度(令和７年度執行）学校要望について 

       

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から、2学期のスタート、グッドマナーキャンペーンについての報告、向

洋小学校の稲刈りについての報告、穴水小学校の稲刈りについての報告、穴水中学校の体育祭についての

報告、向洋小学校の運動会についての報告、穴水小学校の運動場の完成についての報告があり、前会議録

の承認を得た後、会議録署名員に山﨑委員及び小豆委員を指名し、承認されました。 

  審議に入り、報告第２２号及び協議第６号について説明があり、質疑応答が行われ、承認及び決定され

ました。 

  次に、１０月の定例教育委員会の開催期日を１０月２４日（木）午前１０時と決め、閉会しました。 

 

 

 

 

＊ 主な質疑・応答等について 

 



 

 

９月 定例教育委員会議事録 

 

 

 

－ 教育長報告 － 

  皆さん、お疲れさまです。 

  ９月２日（月）から、２学期がスタートしました。 

  グッドマナーキャンペーンがあり、３校行ってまいりましたが、児童生徒は、皆、元気でした。 

  ９月１２日（木）、向洋小学校が、本年度から甲の田んぼで田植えも行い、12日に稲刈り体験を行いま

した。雨がどしゃ降りでしたが、ちょっとした晴れた隙間に刈ることができて、はざ干しまで経験しまし

た。 

  ９月１８日（水）、穴水小学校の稲刈り体験を行いました。日頃から元気いっぱいの学年で、稲を刈ら

せたらとっても早かったです。地域の方が在所総出でいろいろなお世話をしてくださり、地域の先生って

大事だな、と思いました。「こうやって持って、こうやって刈るんだよ。」と田んぼに入る前にゆっくり教

えていただきました。穴水小学校は親子行事なのですが、１２～１３名の保護者の参加がありました。 

  ９月２４日（火）、穴水中学校の体育祭を行いました。本来は２１日（土）の開催だったのですが、大

雨で大変な災害がありましたが、おかげさまで穴水町では２４日に開催することができました。 

９月２８日（土）、向洋小学校の運動会を行いました。８時４０分から１１時３５分まで、大怪我もな

く無事に終わりました。ただ、種目数が多いので、児童も保護者も次から次から出番があるという状況で

した。 

  穴水小学校の運動場が、今日、今月いっぱいの予定で完成いたします。今週か来週に教育委員会事務局

の職員も出て、トラックのポイントのチェックを行いたいと思います。   以上です。 

 

 

 

 

教 育 長 報告含めて何かございませんでしょうか。 

 

全 員 ありません。 

 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 報告第２２号をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 報告第２２号「町修学資金選考について」説明 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 



 

全   員 はい。 

 

教 育 長 続いて、協議第６号をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 協議第６号「令和６年度（令和７年度執行）学校要望について」説明 

 

大 家 委 員 事務局対応で良いと思います。 

      私たちは地震関係に関しましてどのような物が必要なのか等はわかりませんので、事務局の方

で学校とやり取りをしながら進めていけば良いのではと思います。 

 

小 林 委 員 お願いします。 

 

教 育 長 では、今年度に限っては、事務局で聞き取りを行って執行していくというのでよろしいでしょ

うか。 

 

全   員 はい。 

 

松 尾 局 長  （途中省略）  また、主な事項につきましては、今後、皆様にお示しさせていただきます

ので、このような形で、よろしくお願いいたします。 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

 

全 員 はい。 

 

教 育 長 では、次にその他をお願いいたします。「いじめ・不登校」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にありませんでしょうか。 

      ではその他のその他を、お願いします。 

 

松 尾 局 長 文部科学省のガイドラインで「いじめの重大事態の調査に関するガイドラインの改訂」があり 

まして、各学校には、ガイドライン研修というものがあるので受講し、また「いじめ」につい 

ては十分に注意するようにということを指導しています。この研修については１０月に３回行 

なわれますので、事務局からも受講し、この件について知識を高めたいと思っておりますので、 

ご報告しておきます。 

 

教 育 長 他にありませんでしょうか。 

 



島 崎 係 長 穴水小学校の運動場につきましてご報告をさせていただきます。工期が９月３０日となってお 

ります。本日、予定通り完成し、明日検査をして、その後引き渡しを受け、使用できるように 

なるということとなります。 （途中省略）  

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にございませんか。 

 

牛 谷 次 長 例年１１月中旬に開催しております町の駅伝競走大会なのですが、 （途中省略） 今年度の

開催につきまして、ご協議いただきたく思います。 

 

大 家 委 員 道路が危険ですね。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 皆さん、いかがでしょうか。 

      特にございませんか。 

 

全   員 はい。 

 

大 家 委 員 県の教育委員会連合会代表者会の報告をいたします。 （途中省略） 

  

教 育 長 本年度は被災したので、 （途中省略）  

      他にご意見ございますか。 

 

全   員 ありません。 

 

教 育 長 ないようですので、次に、１０月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （１０月行事予定について説明） 

 

教 育 長 （途中省略） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 行事予定につきまして、何かご意見ございますか。 

 

全   員 ないです。 

 

教 育 長 ないようですので、どうぞ、よろしくお願いいたします。では次回の定例教育委員会の日程で 

す。 

 



（日程調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、１０月２４日（木）午前１０時から開催いたします。ど 

うぞ、よろしくお願いいたします。 

他に、何かありますか。 

 

全   員 ありません。 

 

教 育 長 以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。本日は、ありがとうございました。 

 

 

以 上 
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